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Don Ennio e Costantini
Al termine dei Festeggiamenti in onore di Maria SS. Annunziata, il parroco don Ennio Di Bonaventura ha incontrato gli
amministratori e quanti hanno collaborato al programma delle iniziative, come sempre ricco e variegato.
Erano presenti al conviviale, nella chiesa di San Gabriele, don Enzo Manes, parroco di San Flaviano, e don Luca Torresi,
parroco della Natività di Maria.
” Questa sera – ha detto il Sindaco – mi preme ringraziare questi sacerdoti, che guidano le parrocchie e insegnano a tutti,
specie a chi amministra, i valori di generosità, altruismo, mitezza. I parroci stimolano a fare bene e ad operare a vantaggio
delle persone, mai per proprio tornaconto. Sono padri e, come tali, esercitano un potere “buono”, che non mira all’incarico
ma al servizio. La politica, da loro, ha molto da imparare. Ringrazio in modo particolare don Ennio Di Bonaventura, che anche
quest’anno ha saputo, nella semplicità, essere affettuoso e straordinariamente ospitale”.

Giulianova. Le scuole materne, elementari e medie, riapriranno a
Giulianova non lunedì 12 settembre ma giovedì 15.

Scuola media Pagliaccetti PROGETTO FOTO ARCHIVIO
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Lo slittamento è stato necessario per consentire le operazioni di pulizia e di riallestimento degli spazi, dopo l’avvenuta
riconsegna dei lavori sui solai. Gli assessori Di Candido e Albani assicurano: ” Scuole, adesso, veramente sicure”.

Riapriranno il prossimo 15 settembre, le scuole materne, elementari e medie di Giulianova. Lo slittamento di tre giorni
rispetto alla data preventivata del 12, è dovuto alle operazioni di pulizia e di riallestimento degli spazi, appena successivi al
termine dei lavori di messa in sicurezza dei solai.
Gli interventi sono stati finanziati da un avanzo di bilancio pari 600.000 euro. Gli istituti interessati dai lavori sono stati, nell’
Istituto Comprensivo 1, i plessi De Amicis e di bivio Bellocchio, per una spesa complessiva di 227.000 euro. Nel Comprensivo
2, gli edifici della Don Milani, Braga, Bindi e via Mattarella, con un investimento da 373.000 euro.
A
Soddisfatti l’ assessore alla Pubblica Istruzione Lidia Albani e quello ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido, che stamattina
hanno effettuato un sopralluogo congiunto.
” Abbiamo dato priorità alla sicurezza dei ragazzi e del personale – commenta Di Candido – perché riteniamo che l’incolumità
di chi frequenta le scuole sia un obiettivo, prima di ogni altro, da perseguire e centrare.” Ringrazia le dirigenti scolastiche dei
due  circoli,  il  personale,  l’  Amministrazione  e  gli  Uffici  comunali,  infine,  l’assessore  Lidia  Albani.  ”  Esprimo  la  mia
riconoscenza – dice – alle dirigenti degli Istituti Comprensivi e al personale per la collaborazione prestata. Il mio grazie anche
all’  Amministrazione  e  agli  Uffici  comunali.  Hanno  recepito  in  pieno  le  nostre  richieste,  attivandosi  rapidamente  e
consentendo che i lavori fossero svolti nei tempi stabiliti”.nche le scuole di Colleranesco e via Gobelli, per quanto non
coinvolte nel piano d’intervento, riapriranno il 15.

Giulianova.  Giornata conclusiva dei  Festeggiamenti  in onore di
Maria SS. Annunziata. Il Sindaco Jwan Costantini ed il Vice Sindaco
Lidia Albani partecipano alla processione per le vie del quartiere e
alla Messa in piazza presieduta dal Vescovo, Monsignor Lorenzo
Leuzzi.
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Annunziata
Processione della venerata statua della Madonna, questo pomeriggio, e Messa in piazza presieduta dal Vescovo di Teramo-
Atri Monsignor Lorenzo Leuzzi. Tutto è andato secondo programma, nella giornata conclusiva dei Festeggiamenti in onore di
Maria SS. Annunziata. Le previsioni del tempo, almeno in mattinata, non erano delle migliori. Addirittura il sole, invece, ha
benedetto simulacro, ministri e fedeli. Alle 16.30, dunque, la statua, seguita dall’ immagine di San Gabriele, ha lasciato la
chiesa di Santa Maria a mare per percorrere, in circa un’ora, le strade principali del quartiere. Al corteo, guidato dal Vescovo
Monsignor Lorenzo Leuzzi e dal parroco don Ennio Di Bonaventura, hanno preso parte il Sindaco Jwan Costantini ed il Vice
Sindaco Lidia Albani, in rappresentanza dell’ Amministrazione comunale, e, per l’ Arma dei Carabinieri, il Luogotenente Paolo
Gentile. In testa, la banda della Città di Notaresco. Prima dell’arrivo in piazza Giovanni Paolo II, c’è stata la tradizionale
esplosione della batteria pirotecnica. Quindi, la celebrazione della Messa, presente anche il neo comandante della Guardia
Costiera, il Tenente di Vascello Alessio Fiorentino. “Siamo particolarmente felici di partecipare a questa Festa – ha detto il
Sindaco Costantini – Il quartiere, come in tante altre occasioni durante l’anno, risponde sempre con entusiasmo e con grande
cuore. Essere presenti alla processione è per noi un dovere e una gioia: per devozione alla Madonna, naturalmente, ed
anche in  segno di  vera  amicizia  alla  parrocchia,  al  parroco  don Ennio,  al  comitato  organizzatore,  alle  famiglie  dell’
Annunziata”.

Giulianova.  Guardia  Costiera:  passaggio  di  consegne  sulla
banchina di riva. Il  Comandante, il  Tenente di Vascello Daniela
Sutera, cede l’incarico al Tenente di Vascello Alessio Fiorentino.
Presenti alla cerimonia autorità civili e militari.
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Guardia Costiera
E’ stata una cerimonia sentita, e molto partecipata, quella che ieri mattina ha accompagnato il passaggio di consegne nella
Guardia Costiera di Giulianova. Dopo due anni, segnati peraltro dall’emergenza Covid, il Comandante Daniela Sutera lascia
la guida del presidio giuliese, alla volta della capitale. Gli uffici saranno adesso sotto il coordinamento del pari grado Alessio
Fiorentino.
Al cambiio della guardia hanno partecipato il Questore di Teramo Lucio Pennella, il Vice Comandante della Guardia Costiera
regionale Capitano di vascello Marcello Notaro, il Comandante della Compagnia Carabinieri di Giulianova Tenente Colonnello
Vincenzo Marzo, l’onorevole Luigi D’Eramo,  il Sottosegretario alla Presidenza della Regione Abruzzo Umberto D’Annuntiis, il
Presidente della Provincia di Teramo Diego Di Bonaventura, il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini ed il Vice Lidia Albani, i
sindaci  di  Alba  Adriatica,  Roseto,  Pineto  e  Silvi,  il  presidente  dell’  Ente  Porto  Valentino  Ferrante  con  il  consiglio  di
amministrazione. Presenti anche Croce Rossa, Protezione civile, e le associazioni di volontariato.
Il Tenente di Vascello Sutera ha sintetizzato, nel suo discorso, l’attività posta in essere in questi anni di comando. Ha
salutato e ringraziato quanti, in vario modo, hanno collaborato. Un pensiero affettuoso, naturalmente, è andato alla famiglia
ed un abbraccio riconoscente anche a quelli che ha chiamato i “miei” ragazzi, l’ equipaggio che ha costituito, con e grazie a
lei, una rete di supporto e soccorso a servizio della marineria e della città.
Prima  dell’ufficiale  passaggio  di  consegne  ,  l’intervento  del  nuovo  Comandante  Alessio  Fiorentino,  che  l’ha  ringraziata,
mostrando  anche  grande  entusiasmo,  disponibilità  e  sensibilità,  nell’affrontare  i  nuovi  impegni.
Il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione comunale, mentre danno il benvenuto al nuovo comandante, esprimono
grande riconoscenza e stima sincera al Tenente di Vascello Sutera, auspicando di averla in futuro, informalmente, ancora a
Giulianova.

Giulianova. Riprese le attività negli asili nido giuliesi. Il Sindaco
Jwan Costantini ed il Vicesindaco Lidia Albani hanno visitato “Le
Coccinelle” e l’ “Arcobaleno” per salutare i bambini, le educatrici
e il personale.
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asili nido Giulianova
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Nelle scorse ore, il  Sindaco Jwan Costantini ed il  Vicesindaco Lidia Albani hanno portato i  saluti dell’  Amministrazione
comunale ai bambini, alle educatrici e al personale degli asili nido “Le Coccinelle” e “Arcobaleno”, tornati operativi dopo la
pausa estiva.
In entrambe le strutture, il clima è sereno, con i bambini già coinvolti nel gioco o impegnati nel disegno e nelle attività
prescolari.
Il Sindaco ed il Vicesindaco hanno augurato un sereno anno di lavoro.

A quattro giorni dalla cerimonia del passaggio di consegne nella
Guardia  Costiera  di  Giulianova,  incontro  in  municipio  del
Comandante Daniela Sutera e del suo successore, il Tenente di
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vascello Alessio Fiorentino, con  il Sindaco Jwan Costantini.

 

E’ durato circa un’ora, l’incontro che alle 10 di questa mattina si è tenuto in municipio tra il Sindaco Jwan Costantini ed il
nuovo Comandante della  Guardia  Costiera  di  Giulianova,  il  Tenente di  vascello  Alessio  Fiorentino,  accompagnato dal
comandante uscente, il Tenente di Vascello Daniela Sutera.

Fiorentino, nato a San Giovanni Rotondo 39 anni fa,  sposato e padre di due bambini, proviene da un’esperienza di comando
nello scalo pugliese di Manfredonia. Il Tenente di vascello Sutera, lasciata Giulianova, sarà invece operativo nel Comando
generale della Guardia Costiera di Roma.

Il colloquio ha segnato un passaggio umanamente ricco e denso anche di riflessioni pratiche, spesso in prospettiva.

Al neo comandante è stata rappresentata la rete di rapporti e di collaborazioni che lega l’ Amministrazione comunale, la
Guardia Costiera e l’ Ente Porto. Gli sono stati descritti gli eventi che quest’anno, dopo il rallentamento imposto dalla
pandemia, si sono tenuti sulla banchina di riva. Si è parlato a lungo della conformazione complessiva del porto, del suo
utilizzo attuale e dell’assetto futuro. Ci si è soffermati sui problemi risolti e su quelli da risolvere.

Salutando il Tenente di vascello Daniela Sutera, che ha ottimamente svolto il suo ruolo, peraltro in un biennio di grandi
difficoltà e di restrizioni di varia natura, il sindaco ha dato il benvenuto al Comandante Fiorentino, certo che i giorni a venire
saranno anche per lui generosi di soddisfazioni e di positive scoperte.

 

Giulianova. Il Sindaco Jwan Costantini, oggi , a L’ Aquila per la
visita di Papa Francesco.

https://www.giulianovanews.it/2022/08/a-quattro-giorni-dalla-cerimonia-del-passaggio-di-consegne-nella-guardia-costiera-di-giulianova-incontro-in-municipio-del-comandante-daniela-sutera-e-del-suo-successore-il-tenente-di-vascello-alessi/
https://www.giulianovanews.it/2022/08/a-quattro-giorni-dalla-cerimonia-del-passaggio-di-consegne-nella-guardia-costiera-di-giulianova-incontro-in-municipio-del-comandante-daniela-sutera-e-del-suo-successore-il-tenente-di-vascello-alessi/foto-sutera-fiorentino/
https://www.giulianovanews.it/2022/08/giulianova-il-sindaco-jwan-costantini-oggi-a-l-aquila-per-la-visita-di-papa-francesco/
https://www.giulianovanews.it/2022/08/giulianova-il-sindaco-jwan-costantini-oggi-a-l-aquila-per-la-visita-di-papa-francesco/


il Papa

Il Papa

https://www.giulianovanews.it/2022/08/giulianova-il-sindaco-jwan-costantini-oggi-a-l-aquila-per-la-visita-di-papa-francesco/papa-3/
https://www.giulianovanews.it/2022/08/giulianova-il-sindaco-jwan-costantini-oggi-a-l-aquila-per-la-visita-di-papa-francesco/papa-2/
https://www.giulianovanews.it/2022/08/giulianova-il-sindaco-jwan-costantini-oggi-a-l-aquila-per-la-visita-di-papa-francesco/papa-1/


Il Papa
” Ho portato con me, e rappresentato, tutti i giuliesi”. Il Sindaco Jwan Costantini è oggi a L’ Aquila per la visita di Papa
Francesco.  Il  Pontefice  ha  aperto  la  Porta  Santa  della  basilica  di  Santa  Maria  di  Collemaggio,  dando  ufficialmente  avvio
all’antichissimo rito della Perdonanza celestiniana. Un avvenimento, questo, che non ha precedenti e che ha consegnato la
data del 28 Agosto 2022 alla storia della Città dell’ Aquila, della Regione Abruzzo, al patrimonio spirituale cattolico. “Quando
si vincono le elezioni – sottolinea il Sindaco Costantini dal capoluogo abruzzese – non c’è neo eletto che non dica di voler
essere “il sindaco di tutti”. Questa dichiarazione di rito, per quanto mi riguarda, oggi è diventata un fatto, una dimensione
reale del pensiero. Stamattina, in questa città, ho portato davvero tutta Giulianova: mai come stamattina, mi sono sentito il
Primo cittadino, cioè colui che ha la responsabilità e l’onore di rappresentare non se stesso ma una comunità. Davanti al
Papa, c’erano, con me Sindaco, tutti i giuliesi, quelli che collaborano e ci incoraggiano, ma anche quelli che criticano o
remano contro. C’erano le associazioni ed i singoli; c’erano le famiglie, le parrocchie, i bambini, i ragazzi, gli adulti, gli
anziani. C’era Giulianova. Un’esperienza emozionante, che non dimenticherò e a cui la cultura e la politica abruzzese, d’ora
in poi, dovranno continuamente ritornare. Ringrazio l’ Amministrazione comunale dell’ Aquila, che ha messo in piedi una
macchina organizzativa all’altezza contribuendo in tal modo a creare un clima gioioso, partecipato, entusiasta, di grande
armonia”.

Giulianova.  Il  Colonnello  Emanuele  Pipola  lascia  il  Comando
Provinciale dei Carabinieri di Teramo. Con il Tenente Colonnello
Vincenzo  Marzo,  questa  mattina,  il  saluto  al  Sindaco  Jwan
Costantini.

Pipola
 

Il Colonnello Emanuele Pipola era, questa mattina, in municipio, per incontrare il Sindaco Jwan Costantini. Nelle prossime
ore, gli succederà, nella guida del Comando Provinciale dei Carabinieri di Teramo, il Tenente Colonnello Pasquale Saccone.

L’Ufficiale ha voluto salutare personalmente il Primo cittadino. Accompagnato dal Comandante della Compagnia Carabinieri,
il Tenente Colonnello Vincenzo Marzo, ha avuto con lui un colloquio amichevole, animato da una sincera, reciproca stima.

“Saluto il Colonnello Pipola a nome mio e della città – sottolinea il Sindaco Costantini – So che lo aspetta a Chieti un
importante incarico nella Legione Abruzzo. Il nostro territorio conserverà la consapevolezza di aver avuto un Comandante di
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eccezionale bravura, un militare competente, intelligente e, al tempo stesso, un uomo cordiale, disponibile all’incontro e alla
collaborazione. Auguriamo al suo successore, il Tenente Colonnello Saccone, di ottenere i medesimi, esaltanti risultati”.

Avvicendamento  nel  Comando  della  Guardia  di  Finanza  di
Giulianova. Al Capitano Teo Sordillo succede il Capitano Domenico
Massimiliano Cerra.

Al Capitano Teo Sordillo succede il Capitano Domenico Massimiliano Cerra
Questa mattina l’incontro in municipio con il Sindaco Jwan Costantini. Il Sindaco Jwan Costantini, in un clima di grande
cordialità, ha incontrato, in municipio, il Comandante della Guardia di Finanza di Giulianova, il Capitano Teo Sordillo, ed il suo
successore, il Capitano Domenico Massimiliano Cerra. Sarà quest’ultimo, infatti, solo trentenne, ad assumere nelle prossime
ore  il  comando  del  distaccamento  giuliese.  Il  Sindaco  li  ha  accolti  nel  suo  ufficio  nelle  prime  ore  della  mattinata.  “  Al
Capitano Teo Sordillo – ha commentato al termine dell’ incontro – ho espresso la mia personale gratitudine e quella della
Città di Giulianova. In questi anni, abbiamo avuto modo di apprezzare i risultati di un lavoro meticoloso, svolto con efficienza,
costanza  e  senza  clamori.  Lo  salutiamo,  dunque,  augurandogli  di  cuore  nuove  e  significative  soddisfazioni.  Con  lo  stesso
entusiasmo, diamo il benvenuto al giovane Capitano Domenico Massimiliano Cerra. Siamo certi che il nostro territorio trarrà
dal suo operato i medesimi positivi riscontri, a vantaggio della popolazione onesta, dei giuliesi che lavorano nel rispetto della
legalità e dei valori democratici”.

Giulianova. Carabinieri: arrestato un uomo per maltrattamenti in
famiglia  e  5  denunciati  per  reati  attinenti  alla  circolazione
stradale
Nella notte di Ferragosto i Carabinieri della Compagnia di Giulianova, nell’ambito dell’operazione “Estate Sicura” disposta dal
Comando Provinciale di Teramo, hanno effettuato un servizio straordinario di controllo del territorio, che ha interessato gran
parte  del  litorale  teramano,  da  Giulianova  a  Silvi  Marina.  Durante  i  controlli  effettuati  in  diversi  esercizi  pubblici  e  sulle
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principali arterie stradali, i quattordici Carabinieri impiegati a bordo di sette autopattuglie hanno:
– identificato ottantuno persone;
– controllato cinquantuno veicoli;
– ispezionato dodici locali pubblici.
Nello  specifico,  sono state  denunciate  tre  persone per  reati  attinenti  alla  circolazione stradale,  ossia  per  guida in  stato  di
ebbrezza  alcolica,  sotto  l’influsso  di  sostanze  stupefacenti  e  per  aver  condotto  un  veicolo  senza  aver  mai  conseguito  la
patente di guida. In quest’ultimo caso è stato anche sequestrato il mezzo poiché privo di copertura assicurativa. Altre tre
persone sono state denunciate poiché, in seguito a perquisizione veicolare, sono state trovate in possesso ingiustificato di
grimaldelli  o  strumenti  atti  allo  scasso.  Infine  una  persona  è  stata  arrestata  in  flagranza  di  reato  per  maltrattamenti  in
famiglia, oltraggio e resistenza a P.U.


